

## 2 Politique

## Fin de la visite du chef de l'Etat dans le Haut-Ogooué Les populations altogovéennes plutôt rassurées



Le chef de l'Etat et son épouse à l'aéroport international Mvengue, à leur départ.

Guy MADJOUA SANGOUETABA  
Libreville/Gabon

**Le président de la République, Ali Bongo Ondimba, qu'accompagnait son épouse Sylvia, a regagné Libreville, hier. Cela après un séjour dans la deuxième province du Gabon, notamment à Franceville où le couple a supervisé plusieurs activités, samedi. Toute chose ayant permis aux Altogovéens qui l'ont ovationné à son arrivée, de dissiper leurs inquiétudes quant à son état de santé.**

AU terme de son court séjour dans la province du Haut-Ogooué, le week-end écoulé, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, a regagné la capitale Libreville ce dimanche après-midi.

A Franceville, le chef-lieu de ladite province située dans le Sud-est du Gabon, le chef de l'Etat, a entre autres, procédé au lancement et à la remise des trophées aux vainqueurs de la deuxième édition du " 10 kms de Masuku ", une des courses internationales à pieds organisées à son initiative dans le but d'encourager la pratique du sport au Gabon. De son côté, Mme Sylvia Bongo Ondimba, son épouse, a procédé également samedi au lancement pour cette année de l'opération " Octobre Rose " menée par sa fondation pour la lutte contre les cancers féminins (lire par ailleurs). Une activité assez dense menée par le couple présidentiel ce week-end.

Quasiment un an après le dernier voyage du numéro un gabonais dans la province, le séjour qu'il vient de boucler à Franceville a constitué un grand soulagement pour la population du Haut-Ogooué, après les difficultés de santé vécues au mois d'octobre de l'an-



A son arrivée vendredi, Ali Bongo Ondimba a été accueilli à sa descente d'avion, par les autorités politiques et administratives locales.



Photo : DR



Photo : DR

née dernière par Ali Bongo Ondimba, celui en qui elle a placé ses espoirs. Certaines rumeurs qui ont ensuite été véhiculées n'ont pas contribué à apaiser les inquiétudes des Altogovéens.

C'est donc pour témoigner leur attachement au président Ali Bongo Ondimba, par ailleurs fils de leur terroir, que les Altogovéens de toutes les tranches d'âge et de toutes les classes sociales ont bravé d'abord le soleil, puis la forte pluie qui s'est abattue sur Franceville ce week-end.

Des cris de joie, des sons des tam-tams jusqu'aux applaudissements nourris, tout était au rendez-vous quand le cortège du président a traversé la ville. Les jeunes qui s'étaient massés sous les abris le long de la voie sont finalement sortis sous la pluie pour ovationner le chef de l'Etat. Ils l'ont fait en chantant et en courant. Vitres baissées, le véhicule à bord duquel se trouvait le président de la République a marqué un temps d'arrêt en plusieurs endroits de son itinéraire pour saluer la foule. " Je l'ai vu ! ", ont crié la plupart des Francevillois rencontrés après le passage du cortège présidentiel, véritablement rassurés.

C'est un accueil véritablement chaleureux qui a été réservé au président Ali Bongo Ondimba par les populations altogovéennes venues des quatre coins de la province. Un accueil reflétant l'harmonie et l'union des forces qui ont régné durant la phase de préparation de cette visite. Autour des membres du gouvernement et autres cadres originaires de la province, les Altogovéens se sont serrés les coudes pour assurer un séjour des plus réussis au chef de l'Etat.

Même la notabilités du Haut-Ogooué s'était mobilisée pour ovationner le numéro un gabonais

Un des groupes socio-culturels locaux s'étant mobilisés pour accueillir chaleureusement le président de la République à son arrivée

Photo : DR

Photo : DR